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Wenn man das ganze mal zusammenfasst ist doch eigentlich alles wie immer...

Die Bild angeblich immer top informiert meldet einen Transfer exklusiv als fast fix. Der Kicker
natürlich noch viel informierter dementiert das Ganze. Alle haben dabei natürlich die einzig
wahren Infos.

Hier im Forum geht die Diskussion los und es bilden sich verschiedene Lager. Die einen finden
es gut, die anderen sprechen dem Spieler jegliche Tauglichkeit ab (was übrigens zu Beginn
auch z.B. bei einem Margreitter oder Valentini so war) und hätten stattdessen lieber Spieler xy
(wobei hin und wieder Fakten ausgeblendet werden, die allein schon manchmal dazu führen,
dass eine Verpflichtung gar nicht möglich ist).

Unterm Strich drehen sich alle dabei im Kreis, weil eigentlich genau gar nichts bekannt ist.

Warum warten wir denn nicht einfach mal ganz in Ruhe ab, bis sich der Verein dazu äußert?
Wenn etwas in den Medien war wurde doch bisher immer relativ zeitnah entweder Vollzug
gemeldet oder verlässlich dementiert.

AB wird das ganze schon iwie im Rahmen unserer Möglichkeiten regeln. Wir hier im Forum
werden die wichtigen finanziellen Details oder Forderungen der Parteien eh nie genau erfahren
um zu beurteilen, was und wer evtl möglich gewesen wäre.
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